

Llegó a Cuba donativo de la Cruz Roja y la Media Luna Roja para damnificados de Pinar del Río



Foto / Radio Rebelde

La Habana, 9 nov (RHC) Un total de 1 280 kits de higiene e igual cifra de cocinas y de lámparas solares llegó este martes a La Habana, enviado por la Federación Internacional de las Sociedades de la Cruz

Roja y la Media Luna Roja, y se distribuirán en comunidades de la provincia de Pinar del Río a familias afectadas por los embates del huracán Ian.

El donativo fue recibido en el aeropuerto internacional José Martí por el jefe de Operaciones de la Cruz Roja Cubana, Luis Enrique Calero Rodríguez, quien agradeció la contribución.

Gonzalo Atxaerandio, representante de la Delegación Regional de la Cruz Roja Internacional, dijo que esta ayuda humanitaria se coordinó después de un llamamiento de emergencia hecho a las diferentes organizaciones que conforman este organismo internacional, con el propósito de atender necesidades de las familias afectadas por el desastre natural.



Radio Rebelde

Aseguró que se proporcionará lo solicitado por el pueblo cubano y que, próximamente, se recibirán otros donativos a través de la organización.

También trascendió que otra carga, con más de mil cocinas, se envió desde México, para contribuir a resarcir los daños del meteoro en la zona occidental del archipiélago.

El embajador de Cuba en México, Marcos Rodríguez Costa, manifestó en Twitter su gratitud por el gesto humanitario, fundamentalmente del presidente del Consejo de Administración del Grupo Delher, Alfredo Delgado, quien coordinó la carga, bajo el apoyo de la Promotora de Solidaridad Va por Cuba y la Asociación de Cubanos Residentes en México José Martí. (Fuente: diario Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/304368-llego-a-cuba-donativo-de-la-cruz-roja-y-la-media-luna-roja-para-damnificados-de-pinar-del-rio>



Radio Habana Cuba